

ILLW feiert 25-jähriges Jubiläum



Das Internationale Leuchtturm- und Feuerschiff-Wochenende -im Englischen mit ILLW abgekürzt- findet in diesem Jahr bereits zum 25. Mal statt. Vom 20. bis 21. August werden Funkamateure aus 42 Ländern Funkbetrieb machen. Bis zum 9. August sind bei dem Organisationsteam 320 Anmeldungen eingegangen, wobei Deutschland mit 67 Meldungen an der Spitze liegt, gefolgt von den USA mit 39, Australien mit 35 und Südafrika mit 17. Auch die englischen und niederländischen Funkamateure haben jeweils 16 Stationen gemeldet. Mit jeweils einer Station sind Österreich, Barbados, Chile, Zypern, Gibraltar, Island, die Isle of Man, Lettland, Malta, Taiwan, Trinidad & Tobago und die Amerikanischen Jungferninseln vertreten. Die Funkaktivität findet seit 1998 immer am dritten Wochenende im

August statt und verbindet Menschen auf der ganzen Welt. Das ILLW soll die Bedeutung der Leuchttürme und der Feuerschiffe für die Seefahrt ins Gedächtnis rufen und für deren Erhaltung sensibilisieren. 2023 findet das Event vom 19. bis 20. August statt. Weitere Informationen gibt es auf der ILLW-Webseite: <https://illw.net>.

Quelle: DARC - Deutschlandrundspruch 32/2022

Der Ortsverband Eckernförde MØ1 beteiligt sich seit dem Jahr 2002 regelmäßig an dem international Lighthouse- and Lightshipweekend.

